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Tulungagung, 2023, Pembimbing: Dr. Rohmawati, M.A. 

Kata kunci: Penetapan Hakim, Nafkah Iddah, Nafkah Mut’ah, Nafkah Maḍiyah, 

Cerai Talak, Hukum Progresif. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkara perceraian pada Putusan 

Nomor 0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr. yang disebabkan karena perselisihan dan 

pertengkaran. Majelis Hakim memutuskan perkara perceraian tersebut dengan 

perselisihan dan pertengkaran sebagai bahan pertimbangan hukum dan Majelis 

Hakim juga yang menentukan besaran nafkah iddah, mut’ah dan maḍiyah. 

Fokus penelitian pada penelitian ini adalah: 1) Apa yang menjadi 

pertimbangan hakim dalam menetapkan besaran pembayaran nafkah iddah, 

mut’ah dan mad.iyah akibat cerai talak pada Putusan Nomor 

0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr, 2) Bagaimana penetapan besaran pembayaran 

nafkah iddah, mut’ah dan mad.iyah akibat cerai talak pada Putusan Nomor 

0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr ditinjau dari hukum progresif 

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian pustaka 

dengan jenis penelitian yuridis normatif. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan adalah teknik dokumentasi dengan cara mengumpulkan, membaca, 

mempelajari sumber data, membuat catatan, dan mengolah catatan tersebut. 

Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis konten yang dilakukan 

dengan cara reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi. 

Hasil dari penelitian ini: 1) Pertimbangan hakim dalam Putusan Nomor 

0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr dengan perselisihan dan pertengkaran sebagai 

alasan perceraian telah dianggap cukup memenuhi sebagai alasan perceraian. 

Majelis hakim juga menetapkan hak-hak yang diperoleh oleh mantan isteri setelah 

perceraian seperti nafkah iddah, nafkah mut’ah dan nafkah maḍiyah. 2) 

Pertimbangan hakim dalam Putusan Nomor 0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr dalam 

perspektif hukum progresif ini telah sesuai sebab hakim Pengadilan Agama 

Kabupaten Kediri berupaya mewujudkan maslahat bagi masyarakat. Dalam kasus 

putusan ini hakim termasuk hakim yang progresif karena pihak termohon tidak 

meminta hak-haknya dalam jawaban lisannya namun hakim telah menghukum 

mantan suami untuk membayar hak-hak nafkah kepada mantan isteri supaya 

membantu meringankan kehidupan mantan isteri setelah perceraian dan selama 

masa iddah. 
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0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr.)”, Islamic Family Law Study Program, 

Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, 2023, Supervisor: 

Dr. Rohmawati, M.A. 

Keywords: Determination of judges, Iddah income, Mut'ah income, Maḍiyah 
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 The background of this research is the divorce case in Decision Number 

0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr. caused by disputes and quarrels. The Panel of 

Judges decides on the divorce case with disputes and quarrels as material for legal 

considerations and the Panel of Judges also determines the amount of living for 

iddah, mut'ah and madiyah. 

 The focus of the research in this research is: 1) What is the judge's 

consideration in determining the amount of payment for iddah, mut'ah and 

maḍiyah maintenance due to divorce in Decision Number 

0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr, 2) How is the determination of the amount of 

payment for iddah, mut'ah and mad.iyah maintenance as a result of talak divorce 

in Decision Number 0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr in terms of progressive law 

 The research method used by researchers is library research with 

normative juridical research. The data collection technique used is documentation 

technique by collecting, reading, studying data sources, making notes, and 

processing these records. The data analysis technique used is content analysis 

technique which is done by means of data reduction, data presentation, and 

conclusion or verification. 

 The results of this study: 1) The judge's consideration in Decision Number 

0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr with disputes and quarrels as reasons for divorce 

has been considered sufficient as a reason for divorce. The panel of judges also 

determined the rights obtained by the ex-wife after the divorce, such as iddah 

maintenance, mut'ah maintenance and madiyah maintenance. 2) The consideration 

of the judges in Decision Number 0819/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr in this 

progressive legal perspective is appropriate because the judges of the Religious 

Court of Kediri Regency are trying to create benefits for the community. In this 

decision case the judge is a progressive judge because the respondent did not ask 

for his rights in his verbal answer but the judge has punished the ex-husband to 

pay maintenance rights to the ex-wife in order to help ease the ex-wife's life after 

the divorce and during the iddah period 
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 خلاصة
ه

توالمتامم ة   عميما  اثنى  دعم    ١٢١٠٢١٨٣٠٥٩.  NIM،  ستَّ  بمبالغ  يتعلق  فيما  القضاة  "تحديد   ،
رقم   )القرار  تقدمي  قانوني  منظور  من  الطلاق  نتيجة  والمعية  والمؤتة  /  ٠٨١٩العدة 

Pdt.G/٢٠٢٠ / PA.Kab.Kdr  قسم  ، القانون  دراسة  برنامج  الإسلامية  الأسرة   ،  ").
تولونغاغونغ  الله  رحْة  علي  السيد  ولَية  جامعة   ، والقانون  الشريعة  ، كلية  الشريعة 

 .M.A، المشرف: د. رحْواتى،  ٢٠۲۳الإسلامية ، 
المفردات الَساسية: تحديد القضاة ، دخل العدة ، دخل المتعة ، دخل المعية ، طلاق تلك ، قانون  

 تقدمي.
 PA.Kab.Kdr / /٢٠٢٠/ Pdt.G/  ٠٨١٩خلفية هذا البحث هي قضية الطلاق فِ القرار رقم  

وشجار   نزاعات  وجود  مع  الطلاق  قضية  فِ  القضاة  هيئة  تبت  والمشاجرات.  الخلافات  بسبب 
 بَعتبارها جوهرية  

 لَعتبارات قانونية ، كما تحدد هيئة القضاة أيضًا مقدار المعيشة للعد ة والمتعة والمدعية.
البحث هو:    العدة  ١محور البحث فِ هذا  نفقة  مبلغ  القاضي فِ تحديد  ما هو رأي   )

(  PA. Kab.Kdr  ،۲ / ٢٠٢٠ / Pdt.G/    ٠٨١٩والمتعة ونفقة الجنون بسبب الطلاق فِ القرار رقم  
القرار رقم   التلك فِ  نتيجة طلاق  العدة والمتعة والمجنون  يتم تحديد مبلغ دفع نفقة  /    ٠٨١٩كيف 

Pdt.G / ٢٠٢٠ / PA.Kab.Kdr من حيث الشروط من القانون التقدمي 
القانوني    البحث  مع  المكتبي  البحث  هي  الباحثون  يستخدمها  التي  البحث  طريقة 

مصادر   ودراسة  وقراءة  جمع  خلال  من  التوثيق  تقنية  هي  المستخدمة  البيانات  جمع  تقنية  المعياري. 
تقنية   هي  المستخدمة  البيانات  تحليل  تقنية  السجلات.  هذه  ومعالجة  الملاحظات  وتدوين  البيانات 

 تحليل المحتوى والتي تتم عن طريق تقليل البيانات وعرض البيانات والَستنتاج أو التحقق.
 / ٢٠٢٠ / Pdt.G/    ٠٨١٩( اعتبر اعتبار القاضي فِ القرار رقم  ١نتائج هذه الدراسة:    

PA.Kab.Kdr    هيئة حددت  للطلاق. كما  للطلاق كافياً كسبب  والشجار كأسباب  الخلافات  مع 
القضاة الْقوق التي حصلت عليها الزوجة السابقة بعد الطلاق ، مثل نفقة العدة ونفقة المتعة ونفقة  

رقم  ۲المدية.   القرار  القضاة فِ  اعتبار  يعتبر   )٠٨١٩    /Pdt.G / ٢٠٢٠ / PA.Kab.Kdr    هذا فِ 
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فوائد  الدينية فِ كديري ريجنسي يحاولون خلق  مناسبًا لأن قضاة المحكمة  التقدمي  القانوني  المنظور 
للمجتمع. فِ قضية هذا القرار ، يكون القاضي قاضيًا تقدميًا لأن المدعى عليه لم يطلب حقوقه فِ  
أجل  السابقة من  للزوجة  النفقة  بدفع حقوق  السابق  الزوج  عاقب  القاضي  ولكن  الشفهية  إجابته 

 .المساعدة فِ تهدئة الزوجة السابقة. الْياة بعد الطلاق وأثناء العدة
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


